

## **LOS DUQUES DE SUSSEX SE DESPIDEN DE SUDÁFRICA CON UNA REUNIÓN CON EL PRESIDENTE RAMAPHOSA**

**Con esta visita ponen fin a los diez días de viaje de  
Estado, el primero realizado con su hijo, Archie**

Los duques de Sussex ya se encuentran de regreso en Gran Bretaña, después de una visita de diez días por el sur de África, el primer viaje que su hijo, Archie, realiza al extranjero. Su viaje finalizó con una reunión con el presidente de Sudáfrica y su esposa, Tshepo Motsepe, para estrechar lazos entre el Reino Unido y la antigua colonia británica.

El encuentro tuvo lugar en la residencia oficial del mandatario en Pretoria y Meghan Markle mostró su imagen más amable. Con un vestido camisero en color rosa pastel, abotonado y con cinturón, la esposa del príncipe Harry estaba radiante como en cada una de sus apariciones públicas.